

Wohnen & Interieur 2018

Handwerkskunst und inspirierendes Design

Freitag, 02.03.2018

In knapp einer Woche am 10. März startet in der Messe Wien die diesjährige Ausgabe der Wohnen & Interieur. Zu Österreichs größter und führender Messe für Wohn(t)räume erwartet Veranstalter Reed Exhibitions mehr als 750 Unternehmen und Marken, darunter 50 Erstaussteller, die auf 55.000 qm Ausstellungsfläche in allen vier Messehallen die Wohn-, Design- und Gartentrends des Jahres 2018 präsentieren werden. Der Neun-Tage-Event bis 18. März gehört mit alljährlich rund 80.000 Besuchern zu den Höhepunkten des Jahres in der Messe Wien.

Im Mittelpunkt der Wohnen & Interieur 2018 wird das [„Individual Living“](#) stehen. Außerdem zeigt sich die Wiener Landesinnung der Tischler und Holzgestalter in einer Gruppenausstellung in Halle B und präsentiert Handwerkskunst „Made in Austria“ wie den Zauberwürfel Rubrik's Cube (Foto). Eine weitere Gemeinschaftsausstellung widmet sich der Schmiedekunst aus Oberösterreich. In Halle D findet zusätzlich die Ausstellung „Wir sind Architektur - 10 Häuser von 10 Architekten“ statt.

Handwerkskunst und inspirierendes Design